

20/03/2017

## **LAS PERSONAS USUARIAS DEL CENTRO OCUPACIONAL VISITAN LAS CUEVAS DEL SOPLAO**



El 16 de Marzo las personas usuarias del Centro Ocupacional junto con dos profesionales visitaron Las Cuevas del Soplao y la senda fluvial del Nansa.

La visita al Soplao se realizó por la mañana, en un entorno único y con un tiempo maravilloso. Allí el grupo pudo disfrutar de lo que se considera una de las grandes maravillas de la geología, siendo un auténtico deleite para todo el que lo visita, con un recorrido lleno de espectaculares formas con juegos de luces, sombras y colores.

Después de la visita, la comida se realizó en la zona recreativa de la senda fluvial del Nansa, en Muñorrodero, para posteriormente dar un paseo por un bello y agradable entorno junto a las orillas del río Nansa.

La visita finalizó en la Caza Azul (los Tánagos) donde las personas disfrutaron de un café y una bollería de primera.

---